

Lorsqu'un toulousain et deux bourguignons se rencontrent pour animer un atelier de matelotage dans le superbe village de Jarnioux dans le Rhône, lors du festival « À l'ombre des mots » le 10/09/2023



L'Ombre des Mots est un festival qui regroupe des auteurs et artistes de renommée régionale et nationale dont le thème cette année était « la force du lien », raison pour laquelle l'adorable Edwige, organisatrice du Festival, a convié l'IGKT.



C'est ainsi que dimanche 10 septembre 2023, Jean-Paul, Jacques et Solange ont eu le très grand plaisir d'animer des ateliers de nouage.

Arrivés la veille, ils ont été reçus comme des rois (merci à Fanny, leur logeuse), invités à partager un dîner gargantuesque, dîner bercé par les truculentes et innombrables anecdotes de Jacques, et à assister à la pièce de théâtre « Les pieds tanqués » de Philippe Chuyen.



Jour J: Mise en place du stand dans une superbe cour derrière la Chapelle Sainte Catherine. Tapis à profusion, barnum, chaises, grilles d'affichage, rien ne manquait à l'appel !

Ils ont eu la visite de nombreuses personnes et animé des ateliers auprès d'environ une vingtaine de personnes (à la louche car...et non, personne n'a pensé à les compter 😊)



Nœuds de singe (OK Jacques, ce ne sont pas des pommes de toulaine 😊), beaucoup de bracelets (cobra et zipper knot pour la plupart) ou nœuds d'étoile à un brin pour les plus courageux, sans oublier la belle et sympathique libellule, et autres tours de magie de Jacques...



Notre plus grand plaisir : voir le sourire s'épanouir sur le visage de nos candidats à l'atelier devant leurs réalisations. Petits ou grands, la satisfaction est la même et c'est notre plus belle récompense. Que de belles rencontres !
Et plusieurs candidats en herbe pour l'IGKT!!!



Et nous voilà repartis chacun avec un superbe cadeau : un magnum vieilles vignes et une tablette de « chocolat de poche », encore merci



de Beaujolais Rouge 2018 Edwige!!!

Vous l'aurez compris j'ai adoré cette première journée (pour moi 😊) d'animation IGKT.

Encore un grand merci à Edwige pour ... TOUT et TOUT (nous revenons quand vous voulez 😊), et un immense merci à Jacques et Jean-Paul de m'avoir permis de partager cette très belle journée insolite avec eux (et merci à Nico de m'avoir fait découvrir l'aventure IGKT).

Solange / IGKT 2023